
 令和 4（2022）年 7 月 16 日（土） 

「成瀬ディベート初心者講習会」を実施しました！            

英語科（担当 白川） 

7 月 16 日（土）9：00～11：00、「成瀬ディベート初心者講習会」を開催しました。これは、一般社団法人パ

ーラメンタリーディベート人財育成協会（PDA）が即興型ディベートのプロジェクトを成瀬高校用に準備してく

ださったものです。 

校内で募った参加者が、PDA の講師の方のサポートのもと、初心者向けのディベートの試合を２回行いまし

た。事前に出席予定の参加者全員が集合、４つのグループに分かれてテーマに対して肯定、否定の理由を英語で

話しました。日本語であっても大変そうで難しそうに聞こえる活動ですが、生徒たちは予想以上に積極的に参加

していました。一生懸命に主張するポイントを考え、言葉を絞り出し、苦労しながらも自分の考えを伝えること

が出来ていました。終わったときは、大きな充実感を感じていたように見受けられました。 

 自分の意見を英語で話す、というシーンは英検などの試験を超えて日常的に頻繁にあります。今日の講習で学

んだ相手がわかるように理由を伴って話すスキル、相手の言いたいことのポイントを聞き取るスキルを身につけ

ることは、コミュニケーションの大きな進歩につながります。必死に言葉を使おうとする経験を通じて、スピー

キング力は磨かれていきます！勇気ある挑戦者たちに心から拍手を送りたいと思います。本日の参加者、またこ

れから興味を持って参加する人の奮闘を、英語科は応援していきます。 

 

【 本日のテーマ 】 「宿題は廃止すべきか」 「高校生はアルバイトを体験すべきか」 

 

【 参加生徒の感想 】 

◆初めてディベートを体験した。相手の意見を聞き取れなくて苦労したが、頑張って言ったことが相手に伝わった時にとても嬉しく、

また機会があれば参加してみたい。 

◆２回目には少し慣れたのか、１回目より意見を多く言うことができて、少し自信を持つことができました。 

◆頭が真っ白になって言いたいことが言えなかったり、整理できずに大変だった。またディベートで経験を積んでいきたい。 

◆これからどのように進むべきか、明確に見えた講習会となりました。この機会に感謝します。 

◆最初はとても心配していましたが、講師の先生や友達にサポートしてもらいながら、なんとか自分の意見を言うことができた！楽

しかったです！ 

◆思っていたよりもすごく楽しかったです。充実した時間、貴重な体験ができました。少しでも英語に興味があれば絶対に参加した

方がいい講習会だと思います。将来世界中の人とお話していきたいなと思います！ 

 

 

 

 

 

 担当から説明 チームで協力します 意見を伝えます 学年を超えて交流します 

終了後は互いを称えます 
参加して良かった！みんな頑張りました！ 


